



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL HERALDO**  
DE MÉXICO

PP-4-5

05/06/2023

LEGISLATIVO



# ALTERNANCIA EN EL EDOMEX

EL CONTEO RÁPIDO PERFILA A DELFINA GÓMEZ, DE MORENA, COMO NUEVA GOBERNADORA MEXIQUENSE, Y AL CANDIDATO DEL PRI-PAN-PRD, EN EL NORTE



#TRIUNFOGUINDA

# MORENA ARREBATA BASTIÓN AL PRI

DELFINA GÓMEZ ÁLVAREZ SE  
CONVIRTIÓ EN LA VIRTUAL  
GOBERNADORA DEL EDOMEX,  
CON MÁS DE 9 PUNTOS DE  
VENTAJA SOBRE SU ADVERSARIA

REDACCIÓN

II

PAÍS:  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

Con una diferencia de nueve puntos porcentuales en el conteo rápido del INE, la morenista Delfina Gómez se convirtió en la virtual gobernadora del Estado de México, en una elección histórica por ser la primera mujer en ganar y por el triunfo de Morena, al quedarse con el bastión más relevante del PRI.

Alejandra Del Moral, de la coalición Va por el Estado de México, después de las 21:00 horas, ofreció una conferencia de prensa para señalar que como demócrata, reconocía que los números no la favorecieron, pero seguirá trabajando por el Estado de México.

El conteo rápido realizado por el INE estimó para Gómez Álvarez un límite inferior de 52.1 por ciento y un límite superior de 54.2 por ciento. En tanto, Del Moral tuvo un límite

inferior de 43 por ciento y superior de 45.2 por ciento.

Lo anterior es resultado de la información de 617 casillas, que representa 88.1 por ciento de una muestra de 700 mesas receptoras.

Antes, en cuanto se cerraron las casillas, a las 18:03 horas, la priista declaró su triunfo, acompañada de los dirigentes nacionales del PRI, PAN y PRD, Alejandro Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano, respectivamente.

Cinco minutos después de las 18:00 horas, Gómez Álvarez hizo lo propio, acompañada de Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, Óscar González, Higinio Martínez y Horacio Duarte. Delfina Gómez, en entrevista con Verónica Sánchez, de **Heraldo Media Group**, dijo que su triunfo "es el resultado de una lucha de muchos años", y agradeció el apoyo ciudadano.

Horacio Durate, coordinador de

Campaña de Gómez Álvarez, señaló que ganó el pueblo del Estado de México, y con eso la entidad se suma a la transformación del país.

En tanto, Enrique Vargas, coordinador de los diputados panistas en el Edomex, aseguró que su partido cumplió, pues en Huixquilucan arrasaron y en los municipios gobernados por este instituto político tuvieron la mayoría de votos. "Nos va a ir muy bien", vaticinó en entrevista con Alejandro Cacho y Lupita Juárez para **Heraldo Media Group**.

El equipo de **Heraldo Media Group** se desplegó en los principales municipios de la entidad para documentar el voto ciudadano. ●

Con información de Gerardo García, Verónica Sánchez, Pablo Cruz, José Ríos, Leticia Ríos, Arturo Callejo, Elia Castillo, Mario Miranda, Alan Rodríguez, Israel Lorenzana, Gerardo Galicia, Javier Ruiz y Noemí Gutiérrez.



ACCIÓN EN PAZ

**20,432**

CASILLAS ELECTORALES SE  
INSTALARON EN EL EDOMEX.

**48.7**

POR CIENTO, LA  
PARTICIPACIÓN  
CIUDADANA.

**1**

NO PUDO  
COLOCARSE.

**62**

CASILLAS  
ESPECIALES.



**JUNTO CON SU EQUIPO**

• **Fiesta.** La virtual gobernadora del Estado de México celebró su victoria en la Plaza de los Mártires, en la capital mexiquense.



FOTOS ESPECIALES

- El gobernador Alfredo Del Mazo acudió a votar con su esposa Fernanda Castillo.



- Mariela Gutiérrez, alcaldesa de Tecámac, mostró su boleta electoral y su elección.



- Enrique Vargas Del Villar fue a votar con su esposa Romina Contreras y su hija Romina.



- Por la tarde, Alejandra Del Moral estuvo acompañada por dirigentes de partidos aliados.



- Fernando Vilchis, alcalde de Ecatepec, acudió a sufragar y más tarde felicitó a Gómez Álvarez.



• Pedro Rodríguez, presidente municipal de Atizapán, fue a votar junto con su esposa Paty.



• La alcaldesa de Cuautitlán Izcalli, Karla Fiesco, votó en la casilla especial 0877.



• Raymundo Martínez, alcalde de Toluca, dijo que la participación es fundamental.



@Claudiashein

• La Jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, publicó: "**Hoy una maestra** que viene de abajo, ganó la gubernatura".



• El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, comentó: "**Tarde o temprano, el pueblo siempre triunfa**".



@VelascoM\_

• El senador Manuel Velasco expuso: "**Felicidades** a la Maestra; es la primera gobernadora en la historia del Ecomex".



@alfredodelmazo

• El gobernador Del Mazo escribió: "**Reconocemos a la Maestra** Delfina Gómez por su triunfo en esta elección".